

Los Jardines del Vinalopó serán el escenario de una representación teatral de Carasses esta noche

18/07/2017



El río Vinalopó será el verdadero protagonista esta noche de la representación teatral *Al rumor del Vinalopó*, a cargo del grupo Carasses Teatro, que comenzará en la Plaza San Pascual a las 22 horas y durará una hora y media. Con esta actividad, enmarcada en el programa Elda 40 Gra2, se pretende **poner en valor la importancia del río, sobre todo para las generaciones anteriores, que se asentaban en áreas**

fluviales.

El director de Carasses, Antonio Santos, ha señalado que este será un recorrido **entre el puente de la Estación y los Molinos de Félix** que tendrá nueve paradas en las que se recreará la vida en Elda a lo largo de los últimos siglos gracias a participación de 20 personas entre actores, músicos y bailarines.